

Ikuti Vidcon Bersama Kasad, Dandim 0309/Solok Harapkan Semua Program Terlaksana Maksimal

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 22, 2020 - 17:04



SOLOK KOTA - Seiring dengan perkembangan teknologi informasi, menuntut semua pihak dan lembaga untuk berevolusi agar tidak tertinggal oleh pesatnya kemajuan zaman. Tantangan itu tidak terkecuali dalam dunia pendidikan.

Menjawab tantangan dunia pendidikan di era serba digital itu, Universitas

Jenderal Ahmad Yani (UNJANI) di bawah pengawasan KASAD Jenderal TNI Andika Perkasa akan bertransformasi menjadi salah satu Smart Digital Campus atau Perguruan Tinggi Unggulan baik di dalam maupun di luar negeri. UNJANI akan menerapkan system pendidikan berbasis informasi dan komunikasi teknologi.

Hal itu terungkap dalam video conference (Vicon) yang digelar Selasa, 22 Desember 2020, KASAD Jenderal TNI Andika Perkasa bersama jajaran Kodam, Korem dan Kodim se-Indonesia, serta BUMN dan pihak-pihak terkait yang ikut terlibat dalam pembangunan dan pengembangan kampus yang menyematkan nama salah satu Pahlawan Revolusi Almarhum Jenderal Ahmad Yani yang tewas dalam tragedi 30 September 1965 silam.

Vicon ini digelar sekaligus dalam rangka memperingati HUT ke-59 Korps Wanita Angkatan Darat (KOWAD), Hari Ibu, serta BRI Link dan Pertashop.

Yang tak kalah penting dalam Vicon itu, juga diungkapkan terkait wacana program engadaan perumahan bagi prajurit TNI.

Murut Kasad, telah tersedia dana kurang lebih 614 Miliar rupiah yang diambil dari surat berharga syariah negara. Dia berharap program ini dapat membantu meningkatkan kesejahteraan prajurit terutama dalam pemenuhan kebutuhan rumah, dengan menerapkan teknologi yang mutakhir.

Menanggapi rangkaian kegiatan yang diikuti secara virtual itu, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno Triambodo mengatakan bahwa pihaknya menyambut positif terlebih dengan kesempatan bagi jajaran se Indonesia untuk bisa mengikuti peringatan HUT ke-59 Korps Wanita Angkatan Darat (KOWAD), 22 Desember 1961 – 22 Desember 2020 yang sejalan dengan peringatan Hari Ibu.

Image not found or type unknown



Menurut Dandim kesempatan itu sekaligus menjadi momentum silaturahmi bagi seluruh jajaran TNI AD yang terhubung.

Terkait wacana program perumahan bagi prajurit, dalam rangka menjawab kebutuhan jajaran terhadap kebutuhan rumah dengan pemberian kemudahan dan subsidi, Letkol Arm Reno berharap program itu benar - benar terealisasi dan sampai ke Sumatera khususnya lingkungan Kodim 0309/Solok.

"Program ini memberi angin segar dan harapan dalam menjawab kebutuhan prajurit terkait rumah. Kita tentu sangat berharap program ini terealisasi secara maksimal dan menyentuh hingga ke jajaran di daerah-daerah hingga ke pelosok, dengan menerapkan teknologi mutakhir yang mana menurut penjelasan Kasad dan pihak pelaksana tadi bisa selesai satu rumah selama 2 minggu pengerjaan," ujarnya.

Selanjutnya menyangkut launching Smart Campus Universitas Jenderal Ahmad Yani (UNJANI), Dandim 0309/Solok berharap kampus dengan design semi militer itu menjadi universitas terkemuka di Indonesia, siap bersaing menuju 'Go International'.

Turut mendampingi Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, Pasi

Ops Kapten Inf Syahril, Ketua Persit 0309/Solok Ny.Indria Reno Triambodo dan jajaran pengurus Persit. (Amel)